

Hace 1 año:**1 de octubre de 2023**

Fortalecerán recursos locales de Conaf para enfrentar incendios

La prevención de incendios forestales es una tarea permanente de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), pero que frente a la temporada de riesgo —estimada entre octubre de 2023 y mayo de 2024— requiere un mayor despliegue en los territorios.

En agosto pasado se publicó en el Diario Oficial un decreto de emergencia preventiva para 13 regiones, entre ellas Biobío, que apunta a fortalecer las operaciones contra estos incendios a través de la disposición temprana de recursos. En la Región, el decreto exento N° 1.367 permitirá disponer de cuatro nuevas brigadas nocturnas e incrementar el presupuesto sectorial de Conaf. Se han concretado iniciativas con el Gobierno Regional que fortalecerán la institución para la temporada 2023-2024 y 2024-2025, tales como la obtención de cámaras con inteligencia artificial para la detección de incendios.